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Em / 03 JEstado do Rio de Janeiro
1Câmara Municipal de Cabo Frio lENTif161SIS031 i<C>

Tnaicação N9 0049/98 Em 27 de Fevereiro de 1998

SOLICITA AO EXM9 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL ARBORIZAÇSO COM 
CALÇADSO E BANCOS NA ORLA MARÍTIMA DO BAIRRO "UNAMAR”.

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando arborização com calçadão e 
bancos na orla marítima do bairro "Unamar".

SALA DAS SESS3ES, 27^de Fevereiro de 1998.*
£

a Magalhães 
Vereador - Autor
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JUSTIFICATIVA

Um dos bairros que mais crescem em Cabo Frio é 
justamente o bairro de Unamar.
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Crescimento este ocasionado pela vinda de 
que conhecendo esta parte acolhedora da 
encantaram-se com a beleza e a traquilidade 
Crescimento também através de pessoas oriundas de 
Municípios e até de outros estados que para aqui 
instalando-se definitivamente neste aprazível bairro.

nossa
do

Baseado neste relato é que venho reivindicar estas 
melhorias, o que será uma grande área de lazer para os seus 
moradores, e uma grande área de ostentação para a cidade 
apresentar aos seus visitantes.

SALA DAS SESS3ES, 27 de Fevereiro de 1998.

Ref. a 02/03/98 age


